

TOP Ö 9

Bericht des Samtgemeindebürgermeisters

- Auf dem Landschaftstag der Osnabrücker Landschaft ist Herr Udo Hafferkamp für seine Verdienste gewürdigt worden.
- Zum Ende des Schuljahres ist der langjährige Rektor der Oberschule Berge, Herr Gerd Beckmann in einer Feierstunde in den Ruhestand verabschiedet worden.
- Die feierliche Amtseinführung der neuen Schiedsfrau Petra Sievers-Over-Behrens fand am 29. Juni 2019 hier im Sitzungssaal statt. Gleichzeitig wurden die bisherigen Schiedsleute Liesel Hövermann und in Abwesenheit Johannes Wiebrock verabschiedet. Die Leistungen der Schiedsleute wurden durch den Direktoren des Amtsgerichtes Bersenbrück, Oliver Sporeé sowie den Vorsitzenden des Bundes der Deutschen Schiedsmänner und Schiedsfrauen, Bezirksvereinigung Osnabrück, Clemens Dust gewürdigt.
- Am 31. August 2019 fand das 4. Fest der Kulturen statt. Eine Vielzahl an Angeboten und Teilnehmer sorgte für eine gelungene Veranstaltung.
- Der diesjährige Unternehmertag im Nordkreis fand mit interessantem Programm und vielen guten Gesprächen bei der Fa. Möbel Richter hier in Fürstenau statt.
- Der Heimatverein Settrup konnte zum 28. Settruper Bauernmarkt erneut rd. 6.500 Gäste begrüßen und blickt auf eine gelungene Veranstaltung zurück.
- Mit über 8.000 Besuchern war das Kochfest des NDR auf dem Ferienhof Nyenhuis in Bippen ein voller Erfolg. Barbara Otte-Kinast, die niedersächsische Ministerin für Ernährung Landwirtschaft und Verbraucherschutz, begrüßte die Besucher und zeigte sich beeindruckt von der Vielfalt der Angebote.
- Mit der Aushändigung der Handys und der Helfermappen am Dienstag wurde der Startschuss für die praktische Arbeit im Projekt „Kleine Alltagshilfen“ gegeben.
- Das Sommerfest für Ehrenamtliche fand gestern statt. ...
- Als Kommune mit dem Modellprojekt „Präventionsketten“ ist die Samtgemeinde Fürstenau über den Landkreis Osnabrück für das Modellprojekt Kindergarteneingangsuntersuchung (KEU) vom Land Niedersachsen ausgewählt worden. Im Rahmen dieses Projektes sollen ganzheitliche Untersuchungen durch den Kinder- und Jugend – Gesundheitsdienst für Kinder im ersten Kindergartenjahr angeboten werden. Es soll festgestellt werden, ob und welchen Unterstützungsbedarf

die Kinder haben. Die Untersuchungen in den Kindergärten werden voraussichtlich im November starten.